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1. Общие положения

        Комплекс оценочных средств (КОС) предназначен для контроля и оценки образовательных достижений обучающихся, освоивших программу учебной дисциплины общеобразовательного учебного цикла ОГСЭ.04 Иностранный язык (английский). 

       КОС включает контрольные материалы для проведения промежуточной аттестации в форме дифференцированного зачёта.

         КОС разработан на основе ФГОС СОО по программе подготовки специалистов среднего звена по специальности 46.02.01 Документационное обеспечение управления и архивоведение (углубленная подготовка) и рабочей программы учебной дисциплины ОГСЭ.04 Иностранный язык (английский). 
2.  Распределение основных показателей оценки результатов по видам аттестации

	Код и наименование элемента умений или знаний

	Виды аттестации

	
	Текущий контроль
	Промежуточная аттестация 


	Умения:

У.1. общаться (устно и письменно) на иностранном языке на профессиональные и повседневные темы;

У.2. переводить (со словарем) иностранные тексты профессиональной направленности;

У.3 .самостоятельно совершенствовать устную и письменную речь, пополнять словарный запас;

Знания:
З.1. лексического (3000 лексических единиц) и грамматический минимум, необходимый для чтения и перевода (со словарем) иностранных текстов профессиональной направленности.

	+

+
+

+
	+

+

+

+ 


3. Кодификатор контрольных заданий
Общий кодификатор:

	Функциональный признак оценочного средства (тип контрольного задания)
	Метод/форма контроля
	Код конт. задания

	Проектное задание
	Учебный проект (курсовой, исследовательский, обучающий, сервисный, социальный творческий, рекламно-презентационный)
	1

	Реферативное задание
	Реферат
	2

	Расчетная задача
	Контрольная работа, индивидуальное домашнее задание, лабораторная работа, практические занятия, письменный экзамен
	3

	Поисковая задача
	Контрольная работа, индивидуальное домашнее задание
	4

	Аналитическая задача
	Контрольная работа, индивидуальное домашнее задание
	5

	Графическая задача
	Контрольная работа, индивидуальное домашнее задание
	6

	Задача на программирование
	Контрольная работа, индивидуальное домашнее задание
	7

	Тест, тестовое задание
	Тестирование, письменный экзамен
	8

	Практическое задание
	Лабораторная работа, практические занятия, практический экзамен
	9

	Ролевое задание
	Деловая игра
	10

	Исследовательское задание
	Исследовательская работа
	11

	Задание на ВКР дипломный проект
	Выпускная квалификационная работа СПО
	12

	Задание на ВКР дипломная работа
	Выпускная квалификационная работа СПО
	13

	Задание на ВКР письменная экзаменационная работа
	Выпускная квалификационная работа НПО
	14

	Задание на ВКР

выпускная практическая квалификационная работа
	Выпускная квалификационная работа НПО
	15


Кодификатор для УД Иностранный язык (Английский):

	Функциональный признак оценочного средства (тип контрольного задания)
	Метод/форма контроля
	Код конт. задания

	Проектное задание
	Учебный проект (исследовательский)
	1

	Реферативное задание
	Реферат
	2

	Поисковая задача
	Контрольная работа
	4

	Аналитическая задача
	Контрольная работа
	5

	Тест, тестовое задание
	Тестирование
	8

	Практическое задание
	Практические занятия, практический экзамен
	9

	Ролевое задание
	Деловая игра
	10


4. Содержательно-компетентностная матрица оценочных средств 

текущего контроля (распределение типов и количества контрольных заданий по элементам знаний и умений, контролируемых при текущем контроле).

Для паспорта КОС учебной дисциплины Иностранный язык

	Содержание учебного материала 

по программе УД «Иностранный язык»
	Код контрольного задания
	Количество контрольных заданий по типам

	
	У1
	У2
	У3
	У4
	У5
	У6
	У7
	З1
	З2
	З3
	З4
	З5
	З6
	\1
	\2
	\4
	\5
	\
\8
	\9
	10

	Срезовый контроль (1 сем)
	
	
	
	5
	5
	5
	5
	
	4
	
	4
	4
	
	
	
	2
	1
	
	
	

	Семестровый контроль
	
	
	
	
	
	8
	
	
	
	
	8
	
	
	
	
	
	
	20
	
	

	Срезовый контроль (2 сем)
	
	
	
	5
	5
	5
	5
	
	4
	
	4
	4
	
	
	
	2
	1
	
	
	


5. Содержательно-компетентностная матрица оценочных средств промежуточной аттестации (распределение типов и количества контрольных заданий по элементам знаний и умений, контролируемых на промежуточной аттестации).

Для паспорта КОС учебной дисциплины Иностранный язык

	Содержание учебного материала 

по программе УД «Иностранный язык»
	Код контрольного задания
	Количество контрольных заданий по типам

	
	У1
	У2
	У3
	У4
	У5
	У6
	У7
	З1
	З2
	З3
	З4
	З5
	З6
	\1
	\2
	\4
	\5
	\8
	\9
	10

	Дифференцированный зачёт
	10
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	9
	
	
	
	
	
	
	
	1
	1


6. Структура банка контрольных заданий КОС для текущего контроля
	Код контрольного задания
	Тип контрольного задания
	Количество контрольных заданий
	Время выполнения контрольного задания
	Общее время выполнения контрольных заданий

	5
	Аналитическая  задача
	1
	25
	25

	4
	Поисковая задача
	2
	15-20
	15-20

	8
	Тест
	20
	35
	35


7. Структура банка контрольных заданий КОС для промежуточного контроля
	Код контрольного задания
	Тип контрольного задания
	Количество контрольных заданий
	Время выполнения контрольного задания, час
	Общее время выполнения контрольных заданий, час

	10
	Ролевая игра
	1
	20
	20

	9
	Практическое задание
	1
	5
	5

	Итого:
	25


8. Система оценки образовательных достижений обучающихся

Универсальная шкала оценки образовательных достижений

	Процент результативности (правильных ответов)
	Качественная оценка уровня подготовки 

	
	балл (отметка)
	вербальный аналог

	90 ÷ 100
	5
	отлично

	80 ÷ 89
	4
	хорошо

	70 ÷ 79
	3
	удовлетворительно

	менее 70
	2
	не удовлетворительно


Приложение 1

МАКЕТЫ И СПЕЦИФИКАЦИИ ОЦЕНОЧНЫХ СРЕДСТВ

Срезовый контроль (1 сем.)
Вариант № 1.
1.Translate into Russian:

I know that doing business in English does not always require very good usage or even a complete understanding of the language. Why should we speak the way native speakers do when we can already understand each other? It is more important to be able to communicate and understand each other than it is to be grammatically correct. Sometimes students are taught old- fashioned phrases and vocabulary with subtle meanings and this makes it difficult for all users of English to understand each other! Students should be taught simpler English.

2. Make up 3 questions to the text. 

3. Complete the sentences with the correct form of the word.
TRADITION EXCELLENCE INTEREST EFFECT LIMIT RESPONSE AMBITION NATURE
1 In this school we study languages that are less ... in Russia. 
2 If I want to enter the university I must get an ... mark on the exam. 
3 The new method of learning English is very ..., but I don't think it is ... for everyone. 
4 I think that the usage of this language is very .... 
5 She is a very ... person. She will do the task in time.
6 He is extremely ... .He wants to learn several languages and become a diplomat. 
7 His English is perfect. Some people think he is a ... English speaker. 

Срезовый контроль (1 сем.)
Вариант № 2.
1. Translate into Russian:

I'm convinced that a simplified version of English should be taught. The simpler the language, the better the communication will be between people, for current and future generations who are part of today's globalisation. English is no longer just a language used by native speakers; it is used by people all over the world, including young people who are increasingly trying to be part of the global community. I believe that if we can globalise English and use its more simplified version, we will be able to explore and better manage our planet.

2. Make up 3 questions to the text.

3. Complete the sentences with the correct form of the word.
TRADITION EXCELLENCE INTEREST EFFECT LIMIT RESPONSE AMBITION NATURE
1 In this school we study languages that are less ... in Russia. 
2 If I want to enter the university I must get an ... mark on the exam. 
3 The new method of learning English is very ..., but I don't think it is ... for everyone. 
4 I think that the usage of this language is very .... 
5 She is a very ... person. She will do the task in time.
6 He is extremely ... .He wants to learn several languages and become a diplomat. 
7 His English is perfect. Some people think he is a ... English speaker. 

Семестровый контроль
Вариант 1.
1. When you ... older, you'll change your mind about this.

a) will grow                     c) have grown

b) grow                            d) grew

2. By the time the police get there, the burglars ... .

a) vanish                         c) will have vanished

b) will vanish                  d) vanished

3. As soon as the taxi arrives, I ... you know.

a) let                               c) had let

b) have let                       d) will let

4. My friend has been writing to me for years already, but he never ... a photo.

a) sends                           c) will send

b) has sent                       d) sent

5. Why are you busy packing? - My train ... in two hours, so we'll leave the house in an hour.

a) is leaving                    c) leaves

b) will be leaving             d) left

6. When was this building finished? - They say it ... by the end of last year.

a) had been finished         c) will be finished

b) was finished                d) finishes

7.  I thought that I ... my key and was very glad when I found it.

a) lose                             c) had lost

b) lost                              d) was losing

8. What's the matter? You look upset. Last week I lost my scarf and now I just ... my gloves.

a) lost                              c) had lost

b) have lost                      d) lose

9.1 ... for this bank for five years already but I have decided to change my job.

a) am working                 c) have been working

b) has worked                  d) worked

10. Martin said that he ... the tickets the next day.

a) bought                           c) will buy

b) had bought                    d) would buy

11.  The house opposite our college .,., that's why we are using the back entrance at present.

a) pulls down                     c) is being pulled down

b) is pulled down               d) pulled down

12. You ... an umbrella when you left the house, didn't you?

a) have                               c) had had

b) was having                    d) had

13. By the time we got to the cinema the film ... .

a) will begin                      c) had begun

b) would begin                   d) began

14. Is there anything I ... do to help you?

a) can                                 c) am to

b) may                                d) as to

15. The last film I saw was ... frightening than this one.

a) little                               c) least

b) less                                 d) the least

16. Someone is calling you. Will you answer ... phone?

a) a                                     c) -

b) the                                  d) these

17.  To tell the truth I don't like ... pair of trousers that I bought last month.

a) those                              c) that

b) this                                 d) a

18. Whose house is it? - It's ... .

a) my                                  c) her

b) mine                               d) our

19.  Today is ... cold than yesterday. So, I'm wearing my

shorts.

a) little                               c) least

b) less                                 d) the least

Семестровый контроль
Вариант 2.
1. Excuse me, do you speak English? I ... for a hotel.

a) look                                c) was looking

b) am looking                    d) have been looking

2.  Last summer we wanted a relaxing holiday, so we ... to stay on a small island.

a) choose                            c) had chosen

b) have chosen                   d) chose

3. Mathematics ... hard. I don't understand it.

a) are                                  c) was

b) is                                    d) were

4. While we ... for the train, it started to rain.

a) waited                            c) was waiting

b) are waiting                    d) were waiting

5. The police officer said that every house in that street ... already by the police.

a) search                            c) had been searched

b) were searched               d) searched

6. There is going to be a big art exhibition. It... a lot of visitors.

a) attracts                          c) has attracted

b) will attract                    d) attracted

7. The result of his investigation ... in the newspaper soon.

a) publish                          c) will be published

b) be published                  d) is published

8.  When they arrived home, their children ... outside the door waiting for them.

a) sit                                   c) was sitting

b) are sitting                     d) were sitting

9. We ... a new computer not long ago. Now the job will be done much more quickly.

a) had bought                    c) bought

b) was bought                    d) have bought

10. He was sorry that he ... to me for so long.

a) didn't write                   c) hadn't been writing

b) haven't been writing   d) hasn't been writing

11. The ring you found ... be returned to an old lady who had lost it.

a) can                                 c) have to

b) must                               d) are to

12. Everybody in our team played ... except the captain.

a) bad                                 c) worst

b) badly                              d) the worst

13. You know much, but you know ... than your teacher.

a) little                               c) least

b) less                                 d) much

14. Small shops are not as ... as supermarkets.

a) more convenient           c) most convenient

b) convenient                     d) the most convenient

15. Sarah is a very good pianist. She plays ... piano very well.

a) a                                     c) the

b)an                                   d)-

16. We had five phone calls, but there were ... for you.

a) no                                   c) either

b) none                               d) neither

17. I didn't have much time, but I ... visit a lot of places of interest in London.

a) can                                 c) must

b) was able to                    d) had to

18. That's an easy question! ... knows the answer!

a) All                                  c) Each

b) Everybody                     d) Every

19. The comic told silly jokes, but nobody laughed ... him.

a) on                                   c) at

b) under                             d)about

Срезовый контроль (2 сем.)
Вариант № 1.

1. Translate the text into Russian:
Living a Long Life
It is often said that Japanese people, on average, live much longer than Europeans. To a large extend this must be due to the food most Japanese people eat since from the point of view of the life-style, life in modern Japan is no less stressful than ours in the west. The Japanese live on a diet largely made up of fish and rice. At lunch-time a typical Japanese family will consume at least twice as many vegetables as we do in Europe. In comparison with Europeans, the Japanese eat far less meat and fewer potatoes; at the same time, they eat seven times more fresh fish than we do which make their diet much healthier by far. It would be fair to say that, in general, the Japanese consume far less sugar than Europeans, though the modern Japanese — frequent visitors to Europe on business or for pleasure — are discovering the pleasures and dangers of western-style eating habits.
2. Mark the statements which are true.
1.  The Japanese live as long as people in western countries. 
2.  From the point of view of life-style, life in modern Japan is less stressful than in Europe. 
3.  The Japanese eat much more vegetables than Europeans. 
4.  When in Europe on business, the Japanese try to eat only their national food. 
5.  They consume more sugar than we do. 
3.  Write down your answers to the following questions.
1.  On what diet do the Japanese prefer to live?

2.  Do people in Japan eat more or less meat than Europeans?

3.  What makes the Japanese diet much healthier than ours?

4.  Japanese people eat twice as many vegetables as we do, don't  they?

5.  What do the Japanese discover when they come to Europe?

6.  Why do the Japanese live longer than Europeans?
 Срезовый контроль (2 сем.)
Вариант № 2.

1. Translate the text into Russian:
Science against Pain
Many doctors and scientists in various countries in the past tried to discover ways and means of killing pain. Anesthesia is the result of the long and hard work of many.  In 1776 Joseph Priestley, a prominent English chemist, found a gas which is now called "laughing-gas" because it makes people feel a little drunk after inhaling it. For about thirty years no one was seriously interested in it, but in 1800 Humphry Davy, the famous English chemist, noticed its effects. About 1824 an English doctor called Hickman read Davy's books and tried laughing-gas on dogs and other animals. Hickman died young, before he could make people believe in laughing-gas as an anesthetic. Laughing-gas became known in America, where young men and women went to parties to try it. One man at a party, Horace Wells, who was a dentist, noticed that people did not seem to feel pain when they were under the effects of this gas. He decided to try an experiment on himself. Wells inhaled some of the gas, and his friend pulled out one of Wells' teeth. Wells felt no pain at all. He had lost a perfectly good tooth, but he was delighted. 
2. Mark the statements which are true.

1.  Nobody knows who was the first to use anesthesia for killing pain. 
2. It was in America where "laughing-gas" was found by Joseph Priestley, a prominent chemist. 
3. For a long time no one was seriously interested in "laughing-gas". 
4. A French doctor called Hickman was the first to try "laughing-gas" on dogs and other animals. 
5.  Horace Wells, an American dentist, decided to try an experiment on himself, but his friend   refused to help him. 
3.  Write down your answers to the following questions.
1.  Did many doctors and scientists in the past try to discover means of killing pain?

2.  Is it difficult to say who was the first to find out anesthesia?

3. Who found the gas which is now called "laughing-gas"?

4. How does the gas effect people and animals?

5. For what purpose was it first used by the young people of America?

6. Who made experiments with the gas on himself?
Приложение 2 
МАКЕТЫ И СПЕЦИФИКАЦИИ ОЦЕНОЧНЫХ СРЕДСТВ

ПРОМЕЖУТОЧНАЯ АТТЕСТАЦИЯ

КОС включает контрольные материалы для проведения тематического контроля и промежуточной аттестации в форме дифференцированного зачёта.
1. Дифференцированный зачёт

Дифференцированный зачёт предназначен для промежуточного контроля и оценки знаний и умений обучающихся, соответствующих основным показателям оценки результатов подготовки по программе учебной дисциплины ОГСЭ.04 Иностранный по специальности 46.02.01 Документационное обеспечение управления и архивоведение (углубленная подготовка).
2.Контингент аттестуемых: 

 обучающиеся БПОУ ВО «Вологодский колледж технологии и дизайна»

название образовательного учреждения
3. Форма и условия аттестации: 
Дифференцированный зачет сдаётся в устной форме и включает в себя составление монолога с элементами рассуждения на одну из предложенных тем, правильно используя лексические единицы и грамматический минимум. 

4.Время контроля:
подготовка -15 мин.; сдача-5мин.; всего -20 мин.
5. Перечень объектов контроля и оценки
	Наименование объектов контроля и оценки
	Уровень усвоения
	Категории действия
	Количество учебных задач

	У1.  Общаться (устно и письменно) на иностранном языке на профессиональные и повседневные темы 
	3
	B
	1

	З 4. Знание лексических единиц и грамматического минимума, необходимого для устной и письменной речи.


	3


	П
	1




В - осознанное воспроизведение информации

П - применение информации 

А – анализ

С - синтез

О – оценка
6. Структура ответа при составлении монолога с элементами рассуждения
     В соответствии с требованиями стандарта, студент должен владеть основными коммуникативными типами речи, к которым относятся сообщение, описание, рассуждение. 

     Студенту необходимо подготовить монологическое выступление с элементами рассуждения на одну из предложенных тем. Темы носят проблемный характер, что мотивирует обучающихся к устному общению на иностранном языке.

     Время для самостоятельной подготовки составляет 15 минут. Студент имеет право составить план, который может послужить опорой при монологическом выступлении. 

     Для монологической устной речи характерно последовательное изложение мыслей, что основано на логико-смысловых связях между предложениями. Монологическая устная речь характеризуется определённым темпом речи и объёмом высказывания. Исходя из вышесказанного, монологической устной речью можно назвать такую форму речи, которая состоит из ряда речевых единиц, высказанных одним и тем же лицом в целях сообщения информации разной сложности и объёма.

     К монологической устной речи обучающегося предъявляются определённые требования.

Требования к сформированности монологической речи.

Студент должен уметь:

1. Оперировать активной лексикой, адекватно ситуации общения.

2. Использовать в речи устойчивые словосочетания, оценочную лексику и речевые клише, как элементы речевого этикета, в соответствии с коммуникативной задачей.

3. Соотносить лексическую и грамматическую стороны речи.

4. Соблюдать последовательность мыслей при правильном использовании логико-смысловых связей между предложениями.

5. Полно и правильно раскрыть содержание высказываемого.

6. Высказываться со скоростью, которая равна темпу речи обучающегося на родном языке.

7. Выразить ясно основную, законченную мысль с помощью разных речевых образцов.
Устные темы

1. Моё отношение к изучению иностранного языка. 

2. Молодёжь в современном обществе. 

3. Права молодых людей в современном обществе. 

4. Экология. Преступления против планеты.

5. Загрязнение окружающей среды.

6.  Выбор будущей профессии.

7.  Моя будущая профессия. 
Эталон ответа
Вопрос 1. Моё отношение к изучению иностранного языка.

         To my mind, learning a second language is beneficial to all. If you can communicate in English you can contact people to all over the world and talk about your ideas on internet discussion groups. You can also travel easily and communicate with people wherever you go. After all, language competence increases your job opportunities and pushes your career forward. I`m convinced that, foreign language let you experience the culture of the world. So you can read great books in English and watch films in the original form. Believe us, music is much better if you can understand the words. After all we live in the information age, don`t we? And most of this knowledge is in English. 

        I think, learning foreign language is not only useful, but it also gives you a lot of satisfaction. Language makes you a more powerful and happier person. I suppose, it is not difficult to imagine some of the situations where knowing a foreign language would be very important.
7. Критерии и нормы оценивания

Критерии оценивания монологической речи.

     В основу критериев оценок положены психолингвистические свойства устной речи. Все речевые умения монологической речи проверяются комплексно.

     Баллом «5» можно оценить монологическую речь обучающегося, если он:

1. владеет умением правильно использовать комплекс изученных речевых образцов в высказывании.

2. обладает умением в логической последовательности излагать мысли, соблюдая соответствующие связи смежных предложений в высказывании.

3. умеет отразить в речи основные понятия и факты действительности, правильно оформленные с точки зрения норм языка.

4. умеет составить рассказ, достаточно полно отражающий содержание ситуации, имеющий законченный по смыслу характер, при темпе речи, который равен темпу речи  обучающегося на родном языке.

     Баллом «4» можно оценить монологическую речь обучающегося, если он:

1. обладает умением употреблять изученные речевые образцы для того, чтобы правильно выразить мысль в рассказе.

2. обладает умением в основном правильно с точки зрения смысла и логики строить высказывание, используя различные смысловые связи и речевые образцы.

3. умеет создать рассказ, имеющий законченный смысл, вполне удовлетворительно отражающий содержание ситуации.

4. владеет темпом речи, который
 приближается к нормальному темпу речи обучающегося на родном языке.

     Баллом «3» можно оценит монологическую речь обучающегося, если он:

1. обладает умением выразить основную мысль в своем высказывании с помощью нескольких речевых образцов в соответствии с содержанием ситуации.

2. умеет отразить основные понятия и факты действительности. При этом допускаются нарушения в смысловых связях между предложениями и в нормах языка.

3. владеет умением отразить простейшие связи смежных предложений.

4. обладает темпом речи несколько ниже темпа речи, обучающегося на родном языке.

     Все ответы обучающегося ниже нормы на оценку «3» должны оцениваться неудовлетворительной отметкой.

� Из таблицы раздела 2 паспорта КОС.





